
                                          

 

 

 

 

 

 

 9 月 2９日（日）に教育振興会主催のグラウンドゴルフ大会

が行われました。１年生から 4 年生は体育館にて、スポーツ指導員

さんに来ていただき、ニュースポーツのモルックを楽しみました。5、6 年

生はグラウンドゴルフに地域の方々と共に参加しました。また、グラウン

ドゴルフ大会の得点計算の合間に全児童でホールインワンゲームを

行い、盛り上がりました。子どもたちも教職員も楽しかったようで、感想

を以下のように書いています。 

運営にあたられた役員の皆様紙面を借りてお礼申し上げます。 
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えともっ子 

グラウンドゴルフ大会 

グランドゴルフでは、知らない方もおられて緊張したけれど、 

チームの方が話かけてくださって、僕からも声がかけやすかっ 

たです。「おしい～」「うまい！」とほめてくれてとても嬉しかった 

です。地域の方は全員優しいんだなと思いました。また地域 

の方との交流の時には、僕から声をかけたいです。（６年生の感想） 

 ５年生は初めてグラウンドゴルフをする子どもたちが多く、不安もあったようですが、とても楽しかったよう

です。また、地域の方と関わっている姿もたくさん見られました。このような機会があることで、子どもたち

は地域の方々とのつながりを持ちながら、生活していけるのだなと感じました。「地域で子どもたちの成

長を見守る！」というような雰囲気が、改めて恵曇のすごいところだと感じました。（５年生たよりから） 

昨年もしていたので、３・４年生のみんなはルールを覚えていたようで、１・２年生に教えてあげながら

競技を進めていました。たてわり班で動いていたので、特に 4年生は「みんな、ここに並ぶよ。」と声をか

けたり、進んで倒れた棒を起こしたり、投げたモルックを取りに行ったりとリーダーとして頑張る姿がたくさ

ん見られました。（３・４年学年たよりから） 

どの班も４年生や３年生がリーダーとして行動し、かっこいい姿を見せてくれました。２年生も 1年

後、２年後には、下学年を思いやりながら自分たちもしっかり楽しむ、そんな姿に成長していることと思

います。（２年学年たよりから） 

１年生は、体育の学習で経験がありますが、２～４年生の姿を見て投げ方のコツを掴んだり、ルー

ルを教えてもらったりしながら、取組みました。モルックは、ボーリングと人生ゲームが合わさったような競

技で、倒した本数やピンに書いてある数字が得点となり、先にぴったり５０点になった方が勝ちというル

ールです。ただし、５０点を超えてしまうと、スタートの２５点に戻ってやり直しになります。はじめは、まっす

ぐ投げられない人や、なかなか当たっても倒れない人もいましたが、ゲームを重ねるごとにみるみる上

手になり、「〇点狙うね！」「ぴったり〇点倒せたよ！」「めっちゃ倒れた～」と楽しそうな声がたくさん聞こ

えてきました。（１年学年たよりから） 

 



連合音楽会に参加しました 
 壮行演奏会（10月８日本校体育館開催）を経て、１０日に島根県民会館にて、連合音楽会に 3・4・

5・6年生が参加しました。『えともっ子』らしくすてきな歌声と演奏、ノリノリのダンスを披露しまし

た。今年のテーマは“未来への旅”として取り組みました。演目は合唱曲“世界を旅する音楽室”リコ

ーダー奏“うんめいだ”合奏“タイムパラドックス”です。そして、今までは 4年生以上の参加でした

が、今年から 3 年生も加わっての参加です。えともっ子はいつもですが、真剣に取り組みます。音楽

壮行演奏会は地域の方や保護者の方にも来ていただき、子どもたちの活躍する様子を見て、聴いてい

ただきました。島根県民会館での発表の様子は、写真撮影が禁止だったのでその様子は紹介できませ

んが松江ケーブルビジョンにて放映されます。（11 月 16 日（土）20 時～初回放送）ぜひそちらの方

もご覧ください。 

 

 

 先日のグラウンドゴルフ大会でお話したとおり、今年で恵

曇小学校は開校 150 周年を迎えます。その沿革につきまし

ては、左の年表のような概略になります。 

 この沿革に合わせて、9 月 27 日（金）に学校運営協議会

を緊急に招集させていただき、開校 150 周年についてお諮

りをさせていただきました。学校運営にあたっては、近年は

学校運営協議会という組織を各学校とも立ち上げて、学校の

運営についての委員の皆様より承認を得るようになってい

ます。 

 そこで３点ほど、提案を行いまして、承認を得ましたのでお知らせします。 

① 150周年の横断幕を 2枚作成し、学校と昭栄の信号機付近に掲示して祝う。 

② 教育振興会の会員の各戸へ記念品を年度内に配付する。 

③ 学校だよりで 150周年であることを広報する。 

 となりました。 

 グラウンドゴルフ大会が終わった 2日後の 10月 1日に、全校児童に向けて私の方からも本校が 150

周年にあたることを話しました。 

協議委員の皆様からは、『横断幕はすぐに作成した方がよい』という意見が出ましので、学校の方で

早急に対応して作成を依頼しています。また、記念品につきましても計画中でありますことをご承知

おきください。この経過につきましては、今後、学校だよりでもお知らせいたします。 
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